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大分市総合計画大分市総合計画大分市総合計画大分市総合計画第２次基本計画第２次基本計画第２次基本計画第２次基本計画    検討委員会検討委員会検討委員会検討委員会    第第第第１１１１回回回回    防災安全防災安全防災安全防災安全部会部会部会部会     議事録議事録議事録議事録    

    

 

 

◆ 日 時  令和元年７月３１日（水） １０：３０～１１：１０ 

 

◆ 場 所  大分市役所 第２庁舎６階 ６０３会議室 

 

◆ 出席者   

 

【委 員】  

川田 裕三 委員、 原 修平 委員、 足立 みゆき 委員、 山﨑 知真 委員、 

古賀 健治 委員、 松本 敬広 委員、 花宮 廣務 委員、 幸 紀人 委員、 

木下 裕太郎 委員 （計９名）  

[欠席]  工藤 宗治 委員、 足立 雅彦 委員、 小林 祐司 委員 （計３名） 

 

【事務局】 

企画課政策監 永野 謙吾、 主査 中川 淳、 主任 山香 仁 （計３名） 

 

【プロジェクトチーム】 

消防局総務課 主査 足立 享、 消防局警防課 参事補 川上 和宏 

道路建設課 専門員 矢野 圭、 防災危機管理課 主査 長野 圭介、 

市民協働推進課 次長 矢田 裕二 （計５名）  

 

  【オブザーバー】 

   な し 

 

 【傍聴者】 

   な し 

 

 

◆ 次 第 

 

１．自己紹介 

 

２．事務連絡 

  （１）部会の役割等 

  （２）その他 
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各委員 

 ただ今から、大分市総合計画第２次基本計画検討委員会 第１回防災安全部

会を開催いたします。 

 本日の司会をさせていただきます企画課の中川と申します。本部会の事務局

を担当させていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 それでは、先ほどの第１回検討委員会にてお配りしております次第、部会で

配布している次第にしたがいまして進行させていただきます。 

 

１．自己紹介 

 

 まずは、「１．自己紹介」、検討委員の皆様には初めてお集まりいただいてお

りますので、簡単に自己紹介をお願いいたします。 

 

（各委員自己紹介） 

 

 ありがとうございました。 

 次に、事務局のメンバーの紹介をさせていただきます。 

（事務局自己紹介） 

 

 なお、本日ご欠席の委員さんがお三方おられますので、団体名とお名前をご

紹介させていただきます。 

（欠席委員紹介） 

 

 今後、本部会は、ご欠席のお三方を含め、総勢１２名の委員の皆様で進めて

いくこととなりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

部会長及び副部会長の選出 

 次に、防災安全部会の部会長及び副部会長の選出についてでありますが、先

ほどの全体会議でお配りいたしました検討委員会設置要綱第７条第３項におい

て「部会に部会長及び副部会長を一人置き、部会に属する委員のうちから互選

により選出する。」となっております。今回は事務局に腹案がございますので、

提案させていただくということで、よろしいでしょうか。 

 

 はい。 

 

 それでは、事務局案としまして、部会長には大分工業高等専門学校 准教授

の工藤委員、副部会長には大分県交通安全協会 専務理事の足立委員をそれぞ

れ推薦させていただきたく存じますが、本日両名とも欠席されておりますので、

今回はご提案のみとさせていただき、次回、８月下旬に開催予定の第２回会議

の際に改めて選出いただくという流れにしたいと存じますが、よろしいでしょ

うか。 

 

はい。 
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ありがとうございます。今回のこのような形は、他の部会ではないのですが、

ご理解を賜ればと存じます。 

 

２．事務連絡 

 次に、「２．事務連絡」という形で、事務局から説明させていただきます。 

 本来であれば、議事の進行という形で、検討委員会設置要綱第７条第４項に

より、部会長が行うところでありますが、本部会においては、まだ選出されて

おりません。ただ、これから説明する内容については、部会の役割や今後の日

程の説明などが主となりますことから、大変恐れ入りますが、事務局の方で進

行させていただきたいと思います。 

 そのような形で進めさせていただいてよろしいでしょうか。 

  

 はい。 

 

（１）部会の役割等 

 まず、「（１）部会の役割等」についてですが、部会につきましては、検討委

員会設置要綱第７条第１項により「第２次基本計画及び第２期戦略の策定に関

する専門的事項を部門別に協議検討する」となっております。 

 本部会は防災安全部会として主に防災・危機管理体制の確立、治山・治水対

策の充実、消防・救急体制の充実、交通安全対策の推進、犯罪のないまちづく

りの推進に関する事項などのご議論をしていただくこととなり、具体的には、

先ほどお配りをいたしました大分市総合計画第２次基本計画（素案）の冊子の

５５ページから６７ページまでの「第３部 防災安全の確保」における内容に

ついて、ご議論をいただきたいと思っております。 

 なお、皆様には、この文言のてにをはの詳細を議論していただくということ

ではなく、この計画に記載した方針等の方向性が良いかという大局的なご議論

をお願いしたいと考えております。文言の修正等、素案についての見直し作業

については、そのいただいた意見をもとに、事務局にて行ってまいります。 

 また、議論の参考といたしまして、お手元に現行計画と素案との比較ができ

るように、「新旧対照表」及び計画策定後の社会経済情勢の動向を客観的なデー

タによって分析いただけるように「データ集」を配付しておりますので、素案

とともに次回までにご覧いただきたいと思います。 

 先ほどの全体会でも説明いたしましたが、委員の皆さまには最終的にはご検

討（議論）をいただいた内容を踏まえ、「大分市総合計画第２次基本計画の策定

に関する提言書」を作成していただくこととなります。 

 こちらにつきましては、先ほどの全体会でも申し上げましたが、現行の大分

市総合計画の冊子の１９５ページに前回の提言書が掲載されておりますので、

後ほどご確認いただければと思っております。 

 

（２）その他 

 次に、「（２）その他」についてですが、ここで今後の防災安全部会の予定等

につきまして、ご説明をさせていただきます。 

 まず、第２回防災安全部会については、まず、部会長と副部会長の選出をさ
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せていただき、具体的に本部会を進行させていきたいと思います。全体の流れ

についてでございますが、お手元の資料１をご覧いただきたいと存じます。防

災安全部会については合計５節ございますので、第２回から第４回にかけては、

節ごとに議論し第５回は提言書の内容をご議論いただければと考えておりま

す。 

 なお、次回の第２回には、第２期大分市総合戦略及び人口ビジョンについて

事務局より改めて詳細の説明をさせていただきたいと思っております。 

ご覧いただきますとおり、短い期間でのご検討（議論）をお願いさせていただ

いておりますので、大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒、ご理解とご協力

のほど、よろしくお願いいたます。 

 その後につきましては、それまでの議論を踏まえ、事務局にて「大分市総合

計画第２次基本計画（原案）」を作成し、１２月頃には市民意見公募手続、いわ

ゆるパブリックコメントを実施し、その結果を基に、２月頃には部会代表者会

議に報告させていただく中で、最終提言案をまとめていく予定としております。 

 事務局としましては、その最終提言書を基に「大分市総合計画第２次基本計

画（案）」を策定し、令和２年３月の大分市議会の定例会に議案として上程いた

したいと考えておりまして、その３月議会においてご承認をいただければ、正

式に「大分市総合計画第２次基本計画」が策定される運びとなります。 

 事務局からの説明は以上でございます。 

 それでは、全体を踏まえましてご質問等がございましたら、お受けいたした

いと思っておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 各種様式やデータについて、メールでの送付を希望します。 

 

 承知いたしました。後日改めて、送付いたします。 

 他にご質問等は、ございませんか。 

 

次回の日程調整 

 次に、早速ですが次回の第２回部会の日程調整をさせていただきたいと思い

ます。 

 その前に、先ほど大まかな日程はご説明しましたが、もう少し詳しく第２回

以降の部会開催の日程案をご説明したいと思います。配布しております別紙①

「防災安全部会の開催日程（案）」をご覧ください。 

 あくまで現段階での事務局側の案ではございますが、先ほどご説明したとお

り１２月にはパブリックコメントを行いますので、１１月中には防災安全部会

としての提言の内容をある程度まで固める必要があるということを前提に作成

した日程案でございます。なお、会議の所要時間は、毎回おおむね２時間程度

としたいと考えております。 

 次に、お手元にお配りしております別紙②「防災安全部会会議 開催日程調

整表」をご覧ください。委員皆さまの日程を確認し、調整をさせていただきま

すので、よろしくお願いいたします。日程が確定しましたら、改めまして正式

文書を郵送させていただきますので、お手元に届きましたらご確認いただきま

すよう、よろしくお願いいたします。 
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 なお、第３回以降の開催日につきましても、別紙②に出席可能な開催日を記

入の上、FAXもしくはメールにて送付いただきますようお願いします。 

 

質問、意見等の提出の依頼 

 最後に皆様にお願いがございます。次回の部会まで１カ月弱の期間がありま

すので、この間に「大分市総合計画第２次基本計画（素案）」の防災安全分野の

部分について、ご一読いただきたいと考えております。 

 その上で、ご質問やご意見等がありましたら、別紙③「防災安全部会 質問

事項等の記入様式」に記入していただき、事務局まで提出していただきたいと

思います。 

 いただいたご質問等に対して、次の部会において事務局から回答したいと考

えておりますので、できましたら８月１６日（金）ごろまでに提出していただ

けると助かります。ただ、１６日以降も随時受け付けますので、その都度提出

していただければと思います。 

 

 私の方からのご説明は以上になりますが、ご質問等はございませんでしょう

か。よろしいでしょうか。何かございましたら、いかがでしょうか。 

 それでは、以上を持ちまして第１回防災安全部会の会議を終了させていただ

きます。 

 本日は誠にありがとうございました。（大変お疲れ様でした。） 

 

～ 第１回防災安全部会 終了 ～ 

 

 


